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О докладе Действующего председательства ОБСЕ 

 

Госпожа Председатель, 

Хотели бы заострить внимание на факте, что бюджетная дискуссия не 

ведется уже более одного месяца в ожидании очередной версии 

пересмотренного предложения по ассигнованиям для Организации на 2023 г. 

Почему подготовка этого документа занимает так много времени? 

Отмечаем, что Генеральный секретарь ранее неоднократно выражала 

обеспокоенность из-за отсутствия решения по сводному бюджету, а также 

заявляла о возможности появления у ряда программ и фондов ОБСЕ 

дефицита наличности на фоне временного финансирования их деятельности 

по Финансовому положению 3.04. Аналогичные соображения были 

высказаны и Аудиторским комитетом в письме, которое было 

распространено среди государств-участников 25 мая.  

Со своей стороны выражаем серьезную озабоченность по поводу ничем 

не обоснованной задержки в переговорном процессе. Ваши польские 
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предшественники, г-жа Председатель, помнится, тоже брали долгую паузу в 

ходе согласования проекта бюджета на 2022 г. Чем это закончилось, всем 

хорошо известно. 

Предупреждаем, искусственно созданная нехватка времени для 

нормальной работы по рассмотрению бюджетных предложений на 2023 г. 

может иметь самые негативные последствия для финансовой устойчивости 

ОБСЕ. И вся полнота ответственности за кризисную ситуацию в таком 

случае ляжет на Действующее председательство, которое ее и 

спровоцировало. 

Еще один вопрос. В решении Постоянного совета № 553 от 27 июня 

2003 г. четко сказано, что программные ориентиры должны представляться 

Генеральным секретарем не позднее 1 июня каждого года. Сегодня уже 8 

июня, а соответствующий документ с программными «нарративами» всех 

исполнительных структур ОБСЕ на 2024 г. так и не 

издан. 

Мы не можем принять в качестве оправдания тезис, что дискуссию по 

программным ориентирам должно вести будущее председательство, которое 

пока еще не назначено. Документ должен быть представлен в любом случае, 

даже если его обсуждение на данном этапе невозможно: текст решения 

№ 553 никаких отсрочек для Генсекретаря не предусматривает, и 

председательство менять этот принятый консенсусом порядок не 

уполномочено. Невыполнение поручения Постсовета является грубым 

нарушением, которое требует объяснений. 

Зададим в этой связи прямые вопросы: почему до сих пор не 

опубликованы программные ориентиры ОБСЕ на 2024 г. и когда ожидать их 

появления? 

Благодарю за внимание 


